
Pourquoi pardonner quand quelqu’un a
été méchant avec moi ? »
Bastien 12 ans

« Pourquoi pardonner

quand quelqu’un a été méchant avec moi
? »

 

Père Antoine DENNEMONT

PARDONNER à une personne qui nous a vraiment blessé est difficile. On peut
être en colère, déstabilisé, parfois humilié. Si celui qui m’a blessé ne
demande pas mon pardon ou ne semble pas regretter ce qu’il m’a fait, c’est
encore plus difficile ! Car pardonner n’est pas effacer ou oublier. C’est
reconnaître qu’on a eu mal et décider d’aimer l’autre malgré ce qu’il a fait
! Croire qu’il vaut mieux que la méchanceté qu’il a commise. On passe par
plusieurs phases : la colère, la haine parfois…et on a le droit de ressentir
cela. Puis, un certain apaisement peut se produire peu à peu. Jésus connaît
bien ce que nous ressentons quand nous sommes blessés. Il vient nous dire que
lui peut réparer en nous ce qui a été abîmé. Il vient nous consoler si nous
le lui demandons. Il nous aide à regarder de nouveau celui qui nous a blessé,
avec bienveillance et sans désir de vengeance.
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